

# *CUPET annonce la présence de brut dans 4 puits dans le Golf du Mexique*

---



La Havane, 7 avril, (RHC).- CUPET, la compagnie cubaine des pétroles, a fait savoir que des évidences de l'existence de brut ont été trouvées dans quatre des puits forés dans la zone économique exclusive de Cuba dans le Golfe du Mexique.

Osvaldo Lopez, chef du groupe d'exploration à CUPET a précisé, devant les participants au congrès PETROGAZ 2017 ici à La Havane, que ces résultats certifient la présence de pétrole dans les eaux profondes de la zone exclusive de Cuba dans le Golfe du Mexique.

Cuba a fait des études géologiques qui calculent les réserves de pétrole à quelque 22 milliards de barils dans les eaux profondes de sa zone exclusive. Celle-ci est divisée en 59 blocs.

Osvaldo Lopez a indiqué que notre pays a investi au moins 17 millions de dollars pour la prospection de puits dans des projets communs avec des entreprises étrangères.

Des compagnies du Canada, de la Russie, du Venezuela, de l'Angola, de l'Australie et du Vietnam ont passé des contrats ou en négocient d'autres pour prospecter dans la zone exclusive de Cuba dans le

Golfe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/126462-cupet-annonce-la-presence-de-brut-dans-4-puits-dans-le-golf-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**